

2 学期終業式

本日、2 学期終業式をオンラインで行いました。校長先生のお話や生徒指導主任の吉清先生のお話を各教室で聞きました。

校長先生のお話（一部掲載）

精一杯頑張って「できたこと」もあれば、残念ながら「できなかったこと」もあったかもしれません。目標に向かって一生懸命に頑張ったことで、自分では気付いていないかもしれませんが、皆さんは大きく成長することができました。

「できなかったこと」が、3 学期にはしっかりできるように、また精一杯頑張ってほしいと思います。

生徒指導主任のお話（一部掲載）

楽しい冬休みの過ごし方

い … **イ**ンターネットのトラブルに気を付けましょう。

ち … 冬休みは成長の「**チ**ャンス」です。

の … **の**み過ぎ、食べ過ぎに注意して、健康的な生活を送りましょう。

み … 左右をよく**み**て、横断歩道を渡しましょう。

や … **や**すみ明け、元気な皆さんと会えることを楽しみにしています。

その後、賞状披露を行いました。受賞された皆さん、おめでとうございます！

3 学期は、1 月 9 日（火）からです。始業式は体育館で行う予定です。皆さん、よいお年をお迎えください。



賞状披露の様子

